

27.06.2014 - 11:00 Uhr

## Assemblée Générale de scienceindustries 2014 - Un engagement politique et social renouvelé de l'économie indispensable à la consolidation de la place économique suisse

Stein (AG) (ots) -

scienceindustries se montre combative vis-à-vis de la perte de confiance croissante des milieux politiques et de la société envers l'économie. L'association économique du secteur chimie/pharma/biotech exhorte ses membres à intensifier leur engagement politique et social, et à faire preuve de responsabilité personnelle à l'égard des requêtes du corps social. Par ailleurs, lors de son assemblée générale, scienceindustries a élu Gottlieb Keller de F. Hoffmann-La Roche SA à la présidence et Pascal Brenneisen de Novartis International SA à la vice-présidence de l'association.

La 132e assemblée générale de scienceindustries, l'association économique du secteur chimie/pharma/biotech, s'est tenue dans les locaux de Syngenta SA à Stein, en Argovie, en présence de l'ambassadeur Henri Gétaz, à la tête de la Direction des affaires européennes. A cette occasion, le président de scienceindustries, Christoph Mäder, s'est montré préoccupé par la défiance croissante des milieux politiques et de la société envers l'économie.

Christoph Mäder a affirmé avec conviction qu'«en l'absence d'une assise sociale bien établie garantissant un environnement de nature libérale, l'économie ne peut plus se déployer comme elle le devrait, ni contribuer de manière suffisante à la prospérité générale.»

Les sociétés affiliées à scienceindustries constituent, avec une part de plus de 40%, l'industrie d'exportation la plus importante de Suisse au plan économique et jouent par conséquent un rôle particulier dans le débat social. C'est précisément parce que le monde politique et la société de notre pays sont conscients de l'importance économique du secteur chimie/pharma/biotech que, selon Christoph Mäder, ils attendent «à juste raison de notre industrie qu'elle s'engage de nouveau à large échelle en faveur des intérêts de notre pays et de sa population.»

Christoph Mäder enjoint donc tous les membres de scienceindustries à «repandre résolument conscience et de manière décidée, à tous les niveaux, du destin commun de l'économie et de la société. Seuls un engagement renouvelé et la prise de responsabilité en faveur du bien commun peuvent raffermir l'assise sociale de notre économie et créer les conditions d'un avenir prospère pour notre pays.»

L'assemblée générale a élu Gottlieb Keller, de F. Hoffmann-La Roche SA, à la présidence de scienceindustries. De son côté, Pascal Brenneisen, de Novartis International SA, a été élu à la vice-présidence. Thomas Früh, CEO de Bachem SA, et Klaus Ruf, CEO de BASF Suisse SA, ont quant à eux été élus au Conseil de scienceindustries.

Photos et CV de Gottlieb Keller et Christoph Mäder: [www.scienceindustries.ch/medien](http://www.scienceindustries.ch/medien)

Contact:

Marcel Sennhauser, responsable de la communication de scienceindustries  
[marcel.sennhauser@scienceindustries.ch](mailto:marcel.sennhauser@scienceindustries.ch), téléphone +41 44 368 17 44

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005119/100758298> abgerufen werden.